



2007-2008 RI Presidents
Wilfrid J. Wilkinson



＜本年度クラブ会長方針＞

ENJOY ROTARY ふたたび



第1151回例会

世界理解月間

節分例会

於 大須観音

平成20年2月3日(日)

会員 69名

出席計算数 65名中56名出席

出席率 86・15%

前々回出席率 93・44%



ゲスト

元米山記念奨学生

シラロンアンチャイ・クンティターさん

(グレイスさん)

受入青少年交換学生(東知多RC)

ヨニー リンダさん

(スイス)

受入青少年交換学生

タニア フスカタさん

(アックスさん)

マイケル ユールくん

ピシター

津島RC 加藤泰一郎さん

住田 正夫さんの奥様 マリ子さん

川畑 博敬さんの奥様 紀子さん

娘さん 朋子さん

神野 邦利さんの奥様 和代さん

鈴木 基仁さんの奥様 洋子さん

ニコボックス

毎年お世話になります。本年もよろしく！

加藤泰一郎 堀江 英弥・前田 隆久

日比野芳文・杉本 英夫

堀田 泰造・長野 弘

木村 光徳・住田 正夫

小野 定男・近藤宏一郎

小澤 幸男・吉田 明夫

内藤 明・佐々木 功

藤田 澈・尾上 昇

加藤巴千彦

厄を落として行って下さい。

節分、厄除けにやってきました。

岡部 快圓 伊藤 与則

岡部さんありがとう。吉田 隆彦

ご無沙汰しています。お許して下さい。

松本 定道

社会奉仕委員会の皆さん、先日は

大変ご苦勞様でした。山田 邦彦

誕生日です。太田 裕

昨日のアクセスバースデー会、多

数御参加ありがとうございました。

岡村 隆徳

御見舞いありがとうございます。

小笠原和俊

手術、成功しました。御見舞い、

励ましありがとうございました。

佐藤 彰

クラブ奉仕委員会の皆様、ご迷惑

をおかけしました。佐藤 彰

会長挨拶

会長 堀江 英弥

皆さまこんにちは。先週の社会奉仕活動お疲れさまでした。メンバーの積極的な参加のおかげを持ちまして大変盛大に、また地域社会の大きな反響を与え開催出来ましたことにお礼申し上げます。

さて、今日は節分。節分とは新しい季節の始まる日の前日のことすなわち立春・立夏・立秋・立冬の前の日を指す言葉ですが、近年は特に立春が一年の初めと言いつつから、立春の前日の2月3日を指す場合が多くなりました。立春を新年とすれば節分は大晦日、一年の邪気を祓つというところをこめて、平安時代頃から行われている「いな(追儺)の行事で、その一つが豆まきです。また節分当夜、柵の枝に鯛の頭を刺したものを戸口に立てておく風習も残っています。

節分の話は岡部管主にお願いして挨拶とさせていただきます。

大須観音節分会

岡部 快圓

真言宗智山派の「北野別格本山大須観音山真福寺宝生院」は尾張四観音の中核に当り「中心恵方」として昔から知られてまいりました。特に「福の神鬼追いの儀式」はその昔室町時代、殿中にて執り行われた儀式であり、大須観音では節分ごとにこの儀式が行われてまいり、2月3日の節分会には寺社総奉行・七福神を率いた福の神が現れ、赤鬼・青鬼とを追う厄除けの行事は全国にその類を見る事はできないものであります。

福の神が撒く福豆と天にも轟く笑い声に赤鬼・青鬼ともは慌てふためいて退散し、この儀式は終わります。尚、大須観音では、伊勢神宮の神人より開山能信(のうしん)上人に授けられた寺宝の鬼面(きめん)を御本尊御宝前に祀り(一年に一日、節分の日のみ)加持祈禱を行い、参詣者皆様の厄難を払い、七難即滅・七福即生を祈るのであります。この鬼面に因み、「福は内(このみ)唱え「鬼は外」は禁句となって居ります。

本恵方は南南東です。尚2月3日の節分会は午後1時18分(御本尊の縁日18日に因み)栄小公園を、福の「大須丸神宝船」に乗



つた七福神・還暦の会・古稀の会・十八観音・寺社総奉行などの「節分宝船行列」が出発し、南大津通り・新天地通り・万松寺通り・東仁王門通り、仁王門通りをパレードして午後3時過ぎ大須観音に到着し、本堂前特設舞台にて福の神による「鬼追いの儀式」が挙行され、節分例会のハイライトとなります。

次年度 委員会配属の発表

会長 エレクト 小澤 幸男さん



- ↑↑ 小澤 幸男さん豆まき中
- ↑ 伊藤 与則さんに二福神が当たりました！
- ← 小野 定男さん
- 毘沙門天は岡田 尚彦さん 浅野 彰さんと一緒に
- 柴岡 正将さん 酒井 修さん 伊藤 与則さん



E-mail from

CANADA !

吉田隆彦さんの元へ、派遣青少年交換学生、藤田有咲美さんのステイ先より、E-mail が届きました！今の季節は日中でも気温が-46度まで下がるそうです！！



写真には以下のメッセージが添えられていました。

Pictures of ice shacks on the lake for ice fishing in the winter

THIS IS A nice picture of one of the exchange students on the lake with the ice shacks. This is how we ice fish. Some of the shacks are very cosy and comfortable.

Donna Williamson



広報委員会

- 内藤 明
- 小島 雅尚
- 犬飼 芳雄
- 近藤宏一郎
- 杉浦 令淑
- 長野 弘

「新しい事業承継対策」
税理士法人 トーマツ
パートナー 加藤 正和さん

卓話

2月28日(木) 例会のご案内

